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COML]NE DI COLLEPASSO
Prot: N.0003765 del l5-06-20 l -5

Categona 2 Classe 6
Collepasso, I 5 giugno 201 5

Sig. Sindaco
p.c.
Sig. Presidente Consiglio comunale
Sig. Segretario comunale
Colleoasso

Oggetto: Scuola dell'lnfanzia di via Masaniello - tnterrogazione con risposta in Consiglio.

ll sottoscritto Cianfreda Pantateo, in qualità di capogruppo consiliare, premesso che: 
' 

'' 
'' *

in datl 27.2.2015/prot.l127, presentava alla S.V. interrogazione per rilevare la grave situazione della Scuola
deff'fnfanzia di via Masaniello, dal cui solaio "pioveva' sul pavimento, "tanto da costringere il personale
scolastico a sistemare diverse bacinelle e cartoni per raccogliere ed assorbire t'acqua che cadevd,
procurando anche diffuse macchie di umidità e di muffa sul soffitto dell'immobile;

in pari data, con Ordinanza n. 6/2o15, la S.V. disponeva lo spostamento delle tre sezioni della Scuola
defl'lnfanzia presso l'edificio della Scuola Primaria di via Regina Elena "per motivi igienicosanitarl e "in via
prowisoria, nelle more del ripristino delle condizioni di fruibílità del plesso di Via Masanietlo";

in data 24.3.2015/prot. 1127, nel rispondere all'interrogazione, la S.V. confermava il carattere prowisorio
deflo spostamento e riferiva di aver "assicurato" il Consiglio d'lstituto, svoltosi il 9 marzo 201i, circa un
doveroso "intervento da parte del Comune per le opere ritenute idonee al ripristino dette condizioni di
fruibilità del plesso della scuola Materna di Via Masaniello e dell'ulteriore intervento relativo atla palestra
della Scuola Media, da inserire in apposito progetto di sistemazione";

nelfa relazione del 26.2.2015/prot. 1094, allegata in risposta all'interrogazione, il Dirigente dell'U.T.C.
scriveva di aver "già proweduto a sopralluogo congiunto con la società geslore degli impianti solari ospitati
sui solai dell'edificio scolastico che, in viftù det contratto di locazione à detta Convenzione, è responiabite
della manutenzione ordinaria e straordinaria dei lastrici solarf e che si era "addivenuto che i lavori non
possono essere eseguiti in questo periodo invernald, prefigurando interventi immediati nella fase primaverile;

considerato che

nonostante gli impegni assunti dalla S.V. circa quattro mesi fa, non risulta che sia stata intrapresa alcuna
iniziativa per ripristinarele"condizioni difruibilitd della Scuola dell'lnfanzia né che sia stato predisposto ed
approvato " a p po s ito p rog etto s i s i ste m az ione' al I' uopo fi nalizzato;

tra circa tre mesi inizia il nuovo anno scolastico e i genitori sono estremamente preoccupati per I'eventuale e
non. auspicabile permanenza della Scuola dell'lnfanzia nell'edificio della Scuola Primaria, strutturalmente
inadeguato ad ospitare permanentemente bambini della Scuola dell'lnfanzia, considerati gli owii e prevedibili
disagi rilevati in questi mesi;

tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto interroga la s.V. per sapere:

l. se, nel corso di questi mesi, superato già da tempo il "periodo invernale", "la società gestore degli
impianti solari ospitati sui solai dell'edificio scolastico" abbia proweduto, come da contratto, alla
"manutenzione ordinaria e straordinaria dei lastrici solarf e/o se l'Amministrazione abbia
predisposto ed approvato "apposito progetto sí sistemazione' al fine di garantire il rientro dei
bambini nella loro naturale sede scolastica ed assicurare i genitori e il personaìe scolastico;

2. se per il prossimo anno scolastico i bambini e il personale ritorneranno, come auspicabile da tutti, in
particolare dai genitori, presso la loro naturale sede di via Masaniello, alla luce delle assicurazioni
fornite dalla S.V. circa il carattere "prowisoríd del trasferimento presso la Scuola primaria e dei
ripetuti impegni assunti di ripristinare le "condizioni di fruibilitd della Scuola dell'lnfanzia.

ll sottoscritto, ai sensi dello Statuto e del Regolamento, chiede risposta alla presente interrogazione nel
prossimo Consiglio comunale, già fissato dalla Conferenza dei CapigrgQpo per il 25 giugno p.v.
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